

Durante la jornada, se recaudarán fondos para la población indígena de Ecuador

## **VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA SAN ISIDRO**

**Vva. de la Cañada, 8 de mayo.-** El Ayuntamiento- a través de la Concejalías de Participación Ciudadana, Cultura y Servicios Sociales- ha organizado para este domingo, 14 de mayo, una jornada repleta de actividades con motivo de la festividad de San Isidro. Se desarrollarán al compás del organillo en el Parque de la Ermita del Ángel.

“Desde el Ayuntamiento invitamos a todos los ciudadanos a participar en esta celebración con la que recuperamos una parte de la memoria histórica de Villanueva de la Cañada, un municipio agrícola hasta la segunda mitad del siglo XX. Se trata de una fiesta además con un fin solidario porque el dinero que se recauda va destinado siempre a colectivos desfavorecidos”, destacó la concejal de Participación Ciudadana, Antonia Garcés, quien agradeció a la Hermandad de San Isidro, ciudadanos y distintos colectivos del municipio toda la colaboración y apoyo prestados para la organización de esta fiesta.

### **Programación**

La programación, el día 14 de mayo, comenzará a las 12:00 horas con bailes tradicionales madrileños, que interpretarán los alumnos (clases de infantil) de la Escuela Municipal de Música y Danza. Una vez concluya la actuación, el público asistente podrá degustar la tradicional limonada del Santo.

Los pequeños de la casa podrán divertirse a partir de las 17.00 horas con diferentes actividades infantiles. También por la tarde, los miembros de la Orquesta, Coro y Banda de la Escuela Municipal de Música y Danza pondrán en escena fragmentos de una de las zarzuelas más conocidas: “La Gran Vía”.

### **Fin solidario**

Durante la tarde, también se instalará un puesto de comida y bebida con productos caseros: rosquillas, tortilla de patata, limonada, etc. También se pondrá a la venta



artesanía y se llevará a cabo una rifa benéfica de regalos. El dinero recaudado se destinará, a través de la ONG Manos Unidas, a la promoción y desarrollo de familias indígenas de la Comuna de Santa Clara de San Millán. Se trata de una zona marginal de Quito, la capital de Ecuador, en la que viven cerca de un millar de familias con escasos recursos económicos.

En la realización de las actividades colaboran la Hermandad de San Isidro, las Peñas Las Katas y Los Cucos, la Asociación de Mayores, la Asociación de Mujeres (AMVAR), comerciantes y empresarios del municipio así como vecinos a título particular.

### **Actos litúrgicos**

Los actos litúrgicos tendrán lugar el 15 de mayo, Día de San Isidro. La misa comenzará a las 12:00 horas en la carpa instalada en el Parque de la Ermita del Ángel. Después tendrá lugar la procesión en honor al Santo por las calles aledañas.